

# Citoyen et Résistant d'hier et d'aujourd'hui



Cercle de silence sur le marché du samedi .

Une figure de la Résistance vient de mourir. Il s'agit de Walter Bassan (90 ans).

A 16 ans, il s'était engagé dans la Résistance à Annecy avant d'être dénoncé et déporté au camp de Dachau en avril 1944. Il restera 11 mois en captivité qui feront de cet homme «un combattant à vie pour la défense des acquis sociaux du Conseil national de la Résistance et pour le droit à la dignité de tous».

Walter Bessan se rendait dans les écoles pour témoigner de la survie dans les camps. «Lutter constamment contre les dérives, qu'elles soient fascistes, nazies, néonazies, xénophobes, liberticides, inégalitaires ou individualistes, est un moteur permanent dans mes orientations de vie, aujourd'hui comme hier.» Chaque année, il participait en mai au rassemblement organisé par l'association Citoyens résistants d'hier et d'aujourd'hui (CRHA) sur le plateau des Glières. Un rassemblement né en 2007 en réaction à la venue du Président Nicolas Sarkozy.

«Voilà pourquoi nous continuons à nous déclarer délinquants solidaires, affirme Eric Vergniol, accueillants et solidaires de tous ceux qui accueillent des étrangers, conformément à la Déclaration des Droits de l'Homme et du Citoyen».

Les acteurs du cercle de silence seront le samedi 9 septembre au milieu du marché de Mazamet, rue de Verdun.

La Dépêche du Midi

edition Mazamet, 8 sept 2017